
Club Finanzthread
Beitrag von „KoZZe“ vom 16. Juli 2017, 15:59

Zitat von docfred 

Vermutlich haben uns die höheren TV-Einnahmen den Arsch bzgl. der Lizenz gerettet
und decken einfach die ohnehin bereits anfallenden laufenden Kosten.

Tja mit Zrelak und Ewerton ging doch was 
@docfred soll ichs dir erklären ? 
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